

もったいないシンポジウム 2017.11.16

シルバーカレッジ主催、グループわなどが共催の「もったいないシンポジウム」が11月16日午後、カレッジホールで開催されました。グループわ 環境部会「チームたんすの肥やし」藤本明美リーダー、「フードドライブ」上利哲裕リーダーがパネリストとして参加しました。



挨拶する服部学長

パネリストの皆様



コーディネーター
北尾進 講師



戸田 講師



基調講演
「廃貴物」の意味は「もったいない」
京エコロジセンター館長
高月 紘氏



藤本明美氏 チームたんすの肥やし代表



KSC卒業後ボランティアグループを立ち上げ、カレッジ校舎内に古着活用ボックスを設置し、回収活動を行いNPO法人に寄付しています。

上利哲裕氏 フードドライブ代表



各家庭で使いきれなかった食品をカレッジにて毎月1から10日をフードドライブ旬間と位置づけて、回収してフードドライブ関西に届けています。

谷平ゆかり氏 ポートピアグリーンチーム事務局長



地域や暮らしの視点から環境ごみ問題を考える「PGTニュース」発行、リユースを図るためガレージセールと古本リユース開催、また環境出前教室を開催しています。

中村恵子氏 「ごみ減らし通信社」 世話人



少しの手間をかけてもらうだけで「ごみ」として処理をせず、リサイクルよりも大切な2Rをいかにたやすく行動に移せるか、など「ごみをへらしてみませんか？通信」を発行し伝えてきました。

パネルディスカッション

橋本 司氏

神戸市環境局環境政策部資源循環政策課長



神戸市の取組
平成37年までに「ごみ排出量10%削減」を目標に掲げています。地域における集団回収の周知・報告や出しやすさの改善のための支援を進めていきます。

食品ロスについても、市民、事業者、行政の三者協議による食品ロス削減運動を展開してまいります



KSC在校生より、グループ学習で古本の活用をテーマにした活動を行っているという紹介がありました。



西脇区役所より、参加西脇での取組の紹介

閉会挨拶
水町グループわ理事長



広報 才上眞行